

Necrología

Estuvieron ayer muy concurridos los funerales celebrados en la Parroquia de San Juan Bautista por el eterno descanso de la que fué en vida doña Matilde Franco Belacorte, esposa de nuestro respetable amigo don Tomás Campos Alfaro.

Reiteramos á la familia doliente el testimonio de nuestro pesar.

Seguido de numeroso y distinguido acompañamiento se verificó en la mañana de ayer el entierro del precioso niño Miguel Angel Alonso García, hijo de nuestro amigo don José, médico de la Beneficencia municipal.

En la presidencia del duelo figuraban, entre otros, don Elias y don Marcelino Alonso, don José Olivas y don Juan López Jiménez.

Nuevamente testimoniamos á los señores de Alonso y demás familia la expresión de nuestra condolencia.

También tuvo lugar ayer mañana el sepelio de la distinguida señora doña Isabel Ripoll Jordán.

Asistió un cortejo numeroso. Figuraban en la presidencia del duelo don José Soler Duroni, presidente de esta Audiencia territorial;

el de la Sala de lo Civil, don Pedro Sainz de Baranda; el de la Audiencia provincial, don Francisco Barrios; el Delegado de Hacienda, don Juan Monmeneu; el abogado fiscal, don Ramón Lafarga y el Párroco arcipreste de la Iglesia de San Juan Bautista don Paulino Bustinza.

Al señor Cardiel y su distinguida familia reiteramos nuestro pésame más sentido.

MECANÓGRAFO PEDID

del Belga, que arregla toda clase de máquina de escribir, Registradora, Calculadora y toda clase de aparato de precisión.

NOEL FRANÇOIS
Pablo Medina 11, ALBACETE

Espectáculos

TEATRO CERVANTES

Anoche se representó el vodevil de Asensio Mas y Cadenas, música del Maestro Fohgeti titulado «El capriche de las damas».

La señorita Guillot y el señor Peña mostráronse insuperables, y cuantos estaban maravillados de los elegantes trajes con que diariamente se exhibe en escena la lindísima tiple cómica, sufrieron un pasmo en el segundo acto, porque el prodigio de su escultura es mas perfecto que la habilidad de los modistos.

Muy bien las señoritas Benitez y Escrich y los señores Viñegias, Abolaña, Guillot y Cuevas. Este viene destacándose en varias obras con méritos propios muy recomendables.

Para hoy, estreno de la opereta de López Monis y Peña, música del maestro Jaixa «El Gran Premio».

SALÓN LICEO

Grandes secciones de cine á las 6 de la tarde y 9 y media de la noche.

Estreno de la interesante película, titulada «Los Cinetes Rojos», por el gran artista «Puñales».

Mañana, importantes debuts.

VACANTES

Ha sido anunciado el concurso para la provisión del cargo de Director médico de la estación sanitaria del puerto de Alicante.

Se ha dispuesto que sean provistas por oposición entre Notarios en ejercicio y excedentes, las notarias vacantes en Gerona y Reus, Colegio de Barcelona; Soria, del Colegio de Burgos; Totana, del de Albacete; y Noya del de Gerona.

Se abre concurso por 30 días para la provisión de los cargos de Veterinario titular é Inspector de Higiene y Sanidad Pecuaria, vacantes en Bonete.

El día 1.º de Mayo próximo da-

rán comienzo las oposiciones para proveer 80 plazas de delineantes de segunda clases de Obras públicas.

Notas sueltas

Por el Ministerio del Trabajo se ha dictado una Real orden, prorrogando la vigencia del Reglamento de 14 de Mayo de 1921, para la aplicación á las construcciones de casas baratas.

Economizará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquilados ELEFANTE. Demostración práctica en todos los estancos.

Ayer permaneció en esta capital, saliendo para El Balletero, el exdiputado á Cortes don Francisco Garvi Oliver.

Han marchado: A Casas de Juan Núñez, don José Manuel Lorenzo y don Antonio Soria.

El día 30 se reunirá en la Audiencia la comisión provincial de Libertad Condicional.

La casa mejor surtida, de mejores calidades y últimos modelos en calzados, sombreros y gorras es J. FERNANDEZ GUZMAN
Marqués de Molins, 4.

Dependiente

Para ultramarinos se ofrece con cinco años de práctica; entiendo también la teneduría de libros. Darán razón en esta imprenta.

Sociedad Española de automóviles Minerva Modelo 1921. Entrega inmediata. Pedid detalles á don Tomás de Guevara, HELLIN

E. CUELLAR
Médico Odontólogo

CONCEPCION, 12.—ALBACETE
Para impresos baratos en esta Imprenta

El Diario de Albacete

Se vende en Madrid, en el kiosco que «La Tribuna», diario gráfico de la noche, tiene establecido en la calle de Acalá.

OCASION

Se vende una casa en el pueblo de Villargordo del Júcar; que tiene 1 500 metros cuadrados. Darán razón en la Imprenta.

BANCO CENTRAL MADRID

CAPITAL: 200.000.000 DE PESETAS

SUCURSALES: ALBACETE, ALMANSA, ALICANTE, ANDUJAR, AREVALO, AVILA, BARCELONA, CIUDAD REAL, CORDOBA, LORCA, LUCENA, MALAGA, MORA DE TOLEDO, MURCIA, PEKARANDA, PUENTE GENIL, TALAVERA DE LA REINA, TOLEDO Y VILLACAÑAS

Caja de Ahorros, cuatro por ciento al año



Gasolina, extra marca SHELL,

La mejor y más barata. Pedid precios á los depositarios en esta región

Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete

DE LA CASA EDITORIAL MAUCCI

Nina la detective

NOVELA HISTORICO-SOCIAL

POR

CAROLINA INVERNIZIO

En la época del asesinato del conde Carlos Sveglia, Félix era ya un hombre, y Mary había cumplido los veintinueve años, si bien no demostrase más que unos veinte, gracias á su figura esbelta, elegante, con una elegancia casta, y á su rostro angélico orlado de cabellos brillantes como el oro.

Hija de tal madre, ningún hombre de honor la habría pedido por esposa.

Mary no había amado nunca, ni soñaba con casarse. Veía algo anormal en su familia, pero pensaba que los hijos no deben juzgar la conducta de sus padres. Amaba á su madre y á su hermano y nunca se imaginó la corrupción de ellos.

Madre é hijo tenían la costumbre de hablar delante de ella (cuando se trataba de discutir cosas escabrosas), en alemán, lengua que la joven no conocía.

No obstante, la noticia de la herencia fué dada también á Mary, la cual se alegró mucho de ir á Torino, ciudad nativa de su padre, del cual conservaba una sagrada memoria. La joven deseaba vivamente conocer á su tía Eugenia.

Cuando Félix regresó del palacio de la condesa Sveglia, Delia se encontraba con su hija en el saloncito de costura.

De su pasada belleza, Delia no conservaba más que el brillo de su ojos, los rizados cabellos y los dientes blancos, afilados como los de un tigre. Pero su rostro tenía ahora un color verduzco y su cuerpo carecía de toda gracia.

—Pues bien, mamá—dijo Félix sentándose en una butaca y cruzando las piernas,—la tía se niega á recibirnos.

Delia se mordió los labios hasta aparecer la sangre.

—¡Miserable!—exclamó. Después agregó en alemán.

—Me las pagará.

Mary tenía los ojos llenos de lágrimas.

—Es doloroso—dijo,—verse rechazada así por un pariente á quien se quisiera amar. ¿Y por qué?

—Porque—prorrumpió Delia,—tu madre no es noble, y tu padre, en vez de buscar mujer de su clase, se enamoró de una muchacha como yo, pobre, pero honradísima.

—Entonces esa señora no tiene corazón—agregó con doloroso estupear Mary.—¿Es posible que ante Dios no seamos todos iguales? ¿Y si amaba á su hermano, por qué rechaza á sus hijos?

—Es inútil ahora buscar el por qué—exclamó Delia.

Y dirigiéndose á su hijo, agregó: —¿Qué decides, pues?

—Vilda vendrá aquí... y podremos encontrarnos—respondió Félix.

Los ojos de Delia brillaron.

—No se ha perdido todo; si la coja te permanece fiel.

—¡Ah! ¡cuánto deseo conocer á tu prometida!—exclamó Mary con dulzura.—Ella debe bendecir el día en que se encontró contigo, Félix, porque la amaste en seguida. Pero fué una verdadera casualidad que encontrases tan á punto á la muchacha que está al lado de la tía.

—Es inútil repetir esta historia—interrumpió bruscamente Delia.—Acuerdate bien, niña, de que Vilda debe ignorar que estuvimos otra vez en Torino; porque aunque ella ame á Félix y yo apruebo este amor, no quiero que nadie sepa nuestras cosas. La prudencia no es nunca excesiva. Si la condesa se enterase de la existencia de este noviazgo, y supiese que cuando asesinaron al conde Carlos estábamos nosotros

en Torino, sería capaz de hacer recaer la culpa sobre nosotros.

—La mamá tiene razón—agregó Félix.

—La condesa es capaz de cualquier infamia; así, pues, sé prudente con mi prometida; te lo recomiendo, Mary.

La joven levantó los ojos, que tenía fijos en la labor.

—Puedes estar tranquilo, Félix—dijo—ya sabéis que estoy acostumbrada á callar. Pero con vosotros dos puedo desahogarme y deciros que aquella herencia me da casi miedo. Es verdad que no es culpa nuestra si un infame asesino ha truncado de un golpe la existencia de nuestro pobre primo. ¿Y vosotros creéis que la condesa sería capaz de acusarnos como autores del asesinato?

—Estamos convencidos—dijo friamente Félix.

Mary miró á su hermano y después inclinó de nuevo la cabeza sobre la labor.

Reinó silencio en el saloncito.

Cuando Vilda, temblorosa, llamó á la puerta de la casa de Delia, salió Félix á abrir.

—¡Querida!—exclamó conduciéndola por el obscuro corredor que servía de antecámara, y dándole un beso en los labios.—

¡Si supieses con qué impaciencia te aguardaba!...